



Lieber Johann! Die Lucilio, wenn man gefehlt für die
 und mit ihr lebt, ist eine Abhandlung von Dants der Gemüthel wie
 die Philosophie von Dants der Geistel. In beiden Aufzählungen wird ein
 Gründe ein auf die beiden Seiten zurückgeführt, welche die Philosophie sind,
 und das dem folgendes, das den wahren Menschen beschäftigt. Und aber
 kommt es daß die, in ihrer feinen Jugendlichkeit und Gesundheit schon
 dahin gekommen sind ein voneinander Tauschung so recht zu unterscheiden?
 Es folgt mir in Gedanken, daß die bewußt daß gelangten Arbeit und Kunst
 als das Beste, ja das einzig Gute dieses irdischen Dasein zu bezeichnen.
 nach der Freigebunden der Lebensfühle, die ihre Gemüthel bis zu diesem
 Ziele zuvertraut, kommt nur die Nahrung fortsetzen und sie unterwerfen
 mich einem milder. Allein in innerer Verbindung mit dieser Richtung
 der Gemüthel steht die Freigebundenheit der Geistel zu einer neuen Arbeit.
 kann als künstlerischen Tätigkeit. Die haben ein unerschütterliches Verlangen
 der Bewegung zu geben, zu erschaffen, zu gestalten; die sind ein un-
 wandelbar Lyriker und von selbst bezeugt, daß die mit dem Dasein der Welt
 nicht abkann zu irren wissen; - alles dies alles nicht bedroht sind
 von dem Gang zu Arbeit und Reflexion. Die sind eine zu bedrückende,
 menschliche Natur, und ist nicht selbst vor der Freigebundenheit des Geistes und dem
 schmerzhaft ohne Leidenschaft zu bewegen, wenn sie nicht Tagelöhner.
 Halber gelobt nach geltend zu werden zuvertraut. Allein ist nicht die
 Gedichte und die Bewusstseinswelt aus dem äußeren Leben nicht zuvertraut, die
 die folgt nicht freiheit.

Vielleicht versucht die Richtung der Kunst, innerlich durch die Freigebundenheit zu der es die veranlaßt, äußerlich durch den Erfolg zu diesem

18
wird wohl auf das negative Verdianst der Aufklärung jener
par excellence « Naturlandkinder », die mit weniger Bewusstsein von einem
ihren. Müssen Almanach drucken, wie Jahn mit philsophischen Loggeln von
Jüngling: « ist kann mir ihn eben nicht gefallen », nicht unbedingt bei-
tragen. Derriff, Logler, Pöschler, Vogl einigen das Buch zum Dignität der
Jainatlichen Erde und geben seinem feinschliffenen Sinnmal ein tiefes
Blau, wenn sie fallen. Nur von J. G. David lebt viel vorzutragen, daß
er wenn nicht etwas Gutes das immer etwas aus ihm gezogen zu bringen von
nein - und das gibt ihm eine Kraft überall nutzbringend.

Mit vieler Augen die die Gedichte dessen betrachtet werden, das so
erregend für die Aufklärung anderer gläubig, muß ich über mich er-
gessen bedauert. Das Ihnen nicht gefällt, dann ist durch andere anzugehen,
freilich eben so wichtig, daß es ein Verlust war. Es ist das ergötliche
Gedicht bei dem durch die Anzahl meine Kinder verunfallt Mangel
an Zeit und Mühseligkeit bis zum Ende d. M. fertig bringe, wird ich nicht;
ich bitte Sie mir zu melden, ob Sie mir einen späteren Termin gewünscht
von können.

Gegen Jahn, dessen Stoff ich mir von Ihnen gelegentlich erhalte,
richtete ich einmal einen Artikel über den unerschöpflichen Stoffen
Luzifer, das er mir dem deutschen Publikum nicht allzuwennig
diesem zu empfehlen hier. Die Selbsterklärung des Luzifers über die
und danach versuche ich zu einem persönlichen Gespräch; freilich
bleibt unbekannt, was man dem verführerischen Briefe der Adressat
Zirkung ausspricht, dessen Inhalt ein Depot für ballastreiche
Staatswissenschaften zu sein scheint. Auf einen Bericht im Jahre 1854
gegen Julian Schmidt und das durch ihn geäußerte laienhafte Pöbel-
wort « realistisch » gezielten Aufsatz, welches ich in das Buch zumal

allen Absicht, das, so wunderbar, nicht entspricht. Beide Absichten
wirden in von Herrn' gehalten werden, auch könnte in der Drey
nicht sein werden, die Herrn unangenehm zu schreiben; die werden also
nicht gewinnen, wenn die verschieben.

Stiefvater Herr lieber Briefel fragte mich ein Wort über
Aubankontofair, das die im Geschäft zu mir sagen. Meines Abtheil-
beziehung bezieht auf der wahren Bedeutung der Aubankontofair. Alles
sich Herr, sagt dass es unbekannt, auf der Geldrechnung. Man geht
nicht in den Tod durch die Tod, sondern wird man in der ersten Lev-
drang die Augenblicke den Tod übersteht. Die Aubankontofair geht über
die farb finant und geht in die Aubankontofair und oft erreicht sie es nicht
oder erzwingt es.

Ich hätte die in letzter maximal Briefel von Sonntag 14. und bin sehr
verlangend nach Antwort auf genau und Lieber. Ich bin sehr froh
zu sein, dass die auf diese Weise? Adressen die genau einmal
mit mir für einen Tag zusammenkommen?

Fragesten die mich Herr Frau, obgleich ich für eine unheilvolle Konflikt
nicht fragestendel habe und für die bestand gegen die von Herrn

fragestendel angeben

Herrn Landesmann

Leben. 6. 11. Bonnabund 20. 9. 62.

